

## 文化発表会に向けて準備しています

第39回文化発表会に向けて各学年で準備を進めています。

**1年生**は、9月の「交流学习」で市内施設などで学んだこと、気づいたことを発表する準備をしています。手話を交えての学年合唱やそれぞれが交流学习で学んだことをまとめた新聞と社会見学で制作した陶芸作品も展示します。

**2年生**は、10月に修学旅行で被爆地ヒロシマで「平和の大切さ」「平和の尊さ」など多くのことを学びました。「被爆された方の思いを直接聞くことのできる最後の世代」として、平和学習で学んだ成果を、劇や平和セレモニーを再現する形で発表します。また、広島で学んだことをまとめた壁新聞も展示します。



**3年生**は、9月の「職場体験学習」で、挨拶や返事、責任感など貴重な体験を通して学んだことを発表します。また、それぞれが職場体験で学んだことをまとめた新聞も展示します。

学年発表の後、3年生の「合唱コンクール」とウインドアンサンブル部の演奏を予定しています。日々の練習で、みんなの心を一つにして取り組んでいます。歌声や演奏を通して、聴く人に感動を与える事が出来れば嬉しいです。

### お掃除大陸R トイレお掃除大作戦

～トイレのスリッパを並べようプロジェクト～

10月11日(金)中間テスト最終日の放課後、生徒会の呼びかけで集まった93名のボランティアのみなさんと生徒会本部7名との合計100名で、「お掃除大陸R」トイレお掃除大作戦を行いました。

集まった生徒たちは一生懸命掃除を行い、トイレがぴかぴかになりました。



### 第27回伊賀地区中学校駅伝競走大会

10月26日(土)伊賀地区中学校駅伝競走大会 学校対抗選手権が、男子の部は17.4km6区間14チーム、女子の部は12.7km5区間13チームが参加し行われました。



男子 準優勝

女子 優勝

男女とも11月17日(日)に伊勢で行われる県大会に出場します。

## PTAバザーフリーマーケット・交通安全街頭指導

へのご協力ありがとうございました。

◇10月6日(日)に行いましたPTAバザーありがとうございました。

今年はラーメンやカレー、小顔エステなどが出店され、たくさん物品提供をいただきました。ご家庭、地域の方々の多大なご協力を得て、盛大に終わることができ、また、多くの収益を上げることができました。収益金は学習環境の整備・充実、文化運動部の活動費補助等として活用させていただきます。



◇10月1日(火)～30日(水)の「PTA一斉交通安全街頭指導」ありがとうございました。

生徒たちは、街頭指導をしていただいている保護者の姿から「社会や交通のマナーを守ること」「様々な人に支えられて私たちの生活が成り立っていること」を再認識できました。地域や保護者に支えられているだけでなく、中学生であっても自分の言動に自覚と責任を持つ事が必要であることを考える良い機会になりました。

# 修学旅行に行ってきました

10月2日(水)～4日(金)までの3日間、広島・大阪方面に修学旅行に行ってきました。

台風18号の影響が心配されましたが、幸い、台風は日本から遠ざかり、3日間計画通りに実行できました。特に、1日目の広島平和記念公園での平和セレモニーでは、準備していたことを出し切り、一人一人の力強い呼びかけ、「今この時代に」の全員合唱、周りには多くの外国人観光者や修学旅行生がおりましたが、みんな足を止め、北中生の平和セレモニーを見つめ、聞き入ってくれていました。北中生の平和への思いが、多くの人々の心に届いたと思います。

2日目の広島班別活動では、厳島神社、袋町小学校(国語の教科書にでてきます)、広島城などの見学やもみじまんじゅうの体験など、学びを深めることができました。

3日目にはUSJに立ち寄り、親睦を深めました。グループごとに楽しみ、笑顔や歓声が聞こえてきました。

修学旅行を終え、「高まった団結力」「深まった仲間との絆」をこれからの学校生活に生かしながら、北中を引っ張っていく2年生になることを期待しています。



## 作文・感想文・絵画コンクール入賞

夏休みの課題を出展した結果、多くの方が入賞や表彰を受けました。

### 第65回青少年読書感想文コンクール

優秀賞(1年1名・3年1名)優良賞(3年1名・2年1名)  
入選(1年生1名 2年生1名 3年生1名)

### 日韓学生絵画交流展での表彰

2年生2名

### 中学生のメッセージ2019

北中学校としてたくさんの方が取り組んだので

『**学校奨励賞**』を頂きました。

### 伝えよう!人とのつながりメッセージ

入賞 1年生1名 2年生1名 3年生1名



## 行事予定

- 1日(金) 秋季休業日
- 5日(火) 3年生実力テスト
- 7日(木) 名張市音楽会【中学校の部】
- 8日(金) 街頭指導
- 13日(水) 教育相談期間(～19日)
- 14日(木) 第2回進路説明会
- 16日(土) 土曜授業 市総合防災訓練
- 17日(日) 三重県中学校駅伝競走大会
- 20日(水) 街頭指導
- 20日(水)～22日(金) 期末テスト
- 22日(金) 名張市中学校ヒューマンライツ
- 29日(金) 街頭指導  
名張市学校・園美術展覧会  
(～12/2正午於:名張小)

## ラグビーW杯から学ぶ

9月20日(金)から日本で開催のラグビーW杯が日本初のベスト8もあり、大変盛り上がっています。ラグビーは何故、これほどまでに見る人々を引きつけるのか。それは、つぎの3点にあると思います。

1. 屈強な男性がぶつかり合う中に、「反則を起こさない規律あるチームが最後は勝利をつかむ事ができる」とされている点。
2. 激しい試合が終われば、お互いをリスペクトしあう「ノーサイドの精神」が浸透している点。
3. 今回の日本チームは、日本をはじめ南アフリカやニュージーランド等7カ国の出身者で構成されています。その一人ひとりが、日本の文化や伝統を理解し、お互いを認め合い、「ONE TEAM」を形成し、強固なスクラムを組み、チームが一丸となって闘ったからだだと思います。

日本代表チームは、お互いの違いを認め、理解する中で本当の団結が生まれることを私たちに気づかせてくれました。また、1次リーグ敗退のカナダ代表とナミビア代表が、台風の被災地(釜石市・宮古市)でボランティア活動をするなどラグビーの精神を垣間見ることができました。北中生も文化発表会やお掃除大陸R、地域でのボランティア活動などを通じて、人々や地域に感動を与えられるように成長していただきたいと思います。

